

(体) 健康な子 (徳) 思いやりのある子 (知) 進んで学習する子



桑野っ子だより「元気・本気・根気」

令和7年7月3日(木) 第3号 発行責任者:郡山市立桑野小学校長 橋本 英幸

7月4日は、校地内交通安全の日

早いもので1学期も残すところ15日(登校日で数えると11日)となりました。7月は、1学期のまとめの時期となりますので、子どもたちには、しっかり学習や生活のまとめをさせていきたいと思えます。

子どもたちは、毎日、担任の指導のもと、学習や運動に一生懸命取り組んでおります。明日7月4日(金)には、第2回授業参観がありますので、子どもたちの授業での頑張りを楽しみにお越しください。

さて、毎年、7月5日は、本市のどの学校でも校地内交通安全の日となります。ただ、今年は5日が土曜日となるために4日(金)が校地内交通安全の日となります。今から13年前の7月5日に、本市のある小学校の校地内で、そこに通う子どもが、その学校の保護者が運転する自動車に轢かれて亡くなるという痛ましい事故があり、本市でこの日の事故を風化させないという思いから、7月5日を校地内交通安全の日と設定しました。

本校では、今まで保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご協力によりまして、大きな交通事故がなく安全に過ごせています。本当にありがたいことです。ひとたび事故が起きてしまうと、日常の平穏な生活が壊れ、大変なことになってしまいます。

毎朝、子どもたちは、保護者の皆様、そして、地域の皆様のご理解とご協力によりまして、温かく見守っていただく中で、安心した気持ちで、安全に登校ができています。この平穏な日常が壊れることがないように、これからも気を引き締めて、子どもたちへの交通指導にあたっていきたいと考えております。

大切な子どもたちの命を守るためにも、引き続き保護者の皆様には、交通安全について、お子さんに話をし、また、努めていただきますようよろしくお願いいたします。

6月20日(金)に「朝の児童の車での送り届けについてのお願い」をマチコミメールで送信させていただきました。内容をご確認いただきまして、子どもたちの安全・安心を守るためにも引き続き、ご理解とご協力くださいますようよろしくお願いいたします。今後も桑野小学校からは、交通事故を出さないという強い想いで、指導してまいります。



いわきに行ってきました。

5年生は、一昨日と昨日の7月1日(火)、2日(水)と一泊二日であいわき海浜自然の家に出かけてきました。

1日目は、海で磯遊びをして自然を満喫し、夜にはキャンドルファイアをして、仲間との絆を深めることができました。2日は、フォトオリエンテーリングということで、自然の家の周りを散策しました。最後に「震災から学ぶ」では、語り部の方から東日本大震災の講話を聴き、子どもたちは命の大切さを学びました。

2日間を通して、天気にも恵まれ、5年生は、有意義な活動をして来ることができました。今回の経験を学校生活に生かしてほしいと思えます。



ホームページもぜひご覧ください。



本校イメージキャラクター
くわっピー&くわっピーjr.

